

Rama Dama in Mitterskirchen

04.03.2023 11:51



Jugendgruppen des Gartenbauvereins Mitterskirchen mit ihren Familien

Organisation Vorstand Andrea Hahn

Bereits ein jährliches Ritual: wir machen uns auf, Mitterskirchen von herumliegenden Müll zu beseitigen. Wir starten auf vielen verschiedenen Routen unsere bereits 6. Rama Dama Aktion. Kinder aus 18 Familien haben sich beteiligt. Sternförmig bewegen sich alle Gruppen auf das Dorfinnere zu und sammeln allerlei Müll, aber auch kurioses. Die Kinder haben sehr viel Spass dabei und sind ganz verwundert, was wieder alles einfach so auf die Straße und ins Gebüsch geworfen wurde. Mit jeder Menge Tüten und Leiterwagen erreichen wir so das Jugendheim und füllen wieder einmal einen ganzen Autoanhänger.

Wir lassen den Nachmittag mit einer kleinen Brotzeit und Kuchen am Jugendheim ausklingen. Es hat uns allen wieder Spaß gemacht.

Viele kleine Hände haben heute wieder einen kleinen Beitrag zum Schutz bzw. zur Säuberung unserer Umwelt getan. Wir sind stolz darauf! Aber natürlich wäre es schöner, wenn die Sachen gar nicht erst weggeworfen worden wären.

Trotzdem eine tolle Aktion, da sind wir uns alle einig!

